
    

    

 

 

学校が再開して 1か月がたちました 
   

 通常の学校生活が戻り、約１か月がたちました。これまで誰も経験したことのない長い

長い休校のあとの通常日課なので、しばらくは心も体もしんどかったと思います。しかも、

新しい生活様式として、マスク着用などの感染予防も欠かせま

せん。昼食時間はどの学級の生徒も前を向き、おしゃべりを我

慢している様子です。こんな生活がいつまで続くかはわかりま

せんが、生徒たちにはできることの中で充実した学校生活をお

くってほしいと思いますし、学校もそのための工夫を怠らない

ようにしたいと考えます。 

 さて、５月末の「学校だより６号」に行事予定をのせましたが、修学旅行（３年生）

について先日次のように市教育委員会から指示がありました。 
 

〇 東京方面の修学旅行の実施について         （四日市市教育委員会より） 

   東京方面の修学旅行を予定している中学校は、行先を変更する。 

  （理由） 

   ・ 文部科学省の通知等で、「中止ではなく延期扱いすることを検討すること」「旅

行先の感染状況等も踏まえて実施を検討し、移動時の配慮や活動内容の見直し

などを含め、感染防止に十分に配慮した上で実施」等の記述があり、実施する

上での感染リスクを減らすため。 

   ・ 東京都内の都立学校に対して、「１２月までに実施予定の文化祭・体育祭等、

宿泊を伴う行事や校外での活動は、延期または中止とする」と通知されたこと

から、東京方面での宿泊は実施すべきではないと判断したため。 
 

 本校としては、修学旅行を１１月末に東京方面として計画変更していましたが、再度、

旅行会社と相談し、行先及び期日を検討しています。詳しいことが決定しましたらお知

らせします。 

 中体連三泗地区大会について、「学校だより６号」に「“保護者の応援はなし”の予定」

とありましたが、このことについては、現在、中体連三泗支部と市町教育委員会がその内

容を協議しています。７月はじめには保護者宛文書が出されるとのことですのでお待ちく

ださい。いずれにしても、コロナウイルス感染症拡大防止のため、様々な対策がとられる

ことから、各会場への生徒及び保護者の入場数は厳しく制限されると思われます。 

 また、可能なかぎりの対策がとられるとはいえ、不安に思う生徒や保護者もみえると思

います。大会の参加にあたっては、各家庭の意向を最優先とし、大会欠席を希望されれ

ばその意思が尊重されますので、各部活顧問にお伝えください。 

【裏面もご覧ください】 
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お 知 ら せ  

（１）給食用配膳室およびエレベーターの工事について 

保護者宛文書（６月２９日付）でお知らせしましたが、７月４日（土）から工事が始

まります。正門駐車場については、駐車場内に７月４日から８月２３日までの間、工事

エリアが設定されるために駐車場が狭くなり、車の出入りが混雑すると思われます。ご

迷惑をおかけしますがご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

  

（２）アプリ『ネットみえ～る』について 

 三重県教育委員会では、これまでもＳＮＳなどで不適切な書き込みを検索するネット

パトロールを行っていましたが、「ＬＩＮＥ」などの書き込みは当事者以外の検知が難

しいため、不適切な書き込みを生徒や保護者から連絡してもらうアプリ『ネットみえ～

る』を開始しました。 

 いじめや虐待、自殺、不良行為などの書き込みを見つけた場合、その書き込みをスク

リーンショットで撮り、情報提供してもらうことで、三重県教育委員会が関係する学校

や教育委員会、警察などと連携し、関係者の指導や心のケア、書き込みの削除などをす

るというものです。ぜひご活用ください。 


